

Fecha: 01-02-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 333,8
 VPE: \$ 802.742

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Surcofest reunió a la comunidad en torno a la música**

El pasado sábado en Teatro Lihuen

Surcofest reunió a la comunidad en torno a la música



La celebración reunió a toda la comunidad de Surco junto a los y las asistentes al evento.

Congregando a más de 200 personas, la instancia permitió que 65 estudiantes, junto a sus profesores, pudieran mostrar su arte.

Disfrutando de una experiencia musical de primer nivel, más de 200 personas se dieron cita el pasado sábado en Teatro Lihuen, para vivir Surcofest 2025.

Un total de 65 estudiantes, acompañados de sus profesores y músicos invitados, deleitaron al público con interpretaciones llenas de pasión y talento.

De acuerdo al director de la Escuela Surco, Yayo Durán, "creo que esto logró reflejar el alto nivel del trabajo que realizamos en la escuela, mostrando tanto el esfuerzo de las y los estudiantes como la dedicación incansable de los profesores, quienes trabajan día a día para que cada estudian-

te pueda dar lo mejor de sí".

Antes de sus presentaciones, las y los estudiantes participaron en sesiones de relajación guiadas por la profesora Cote Moreno, lo que les permitió enfrentar el escenario con mayor confianza y serenidad.

• Un equipo

Además de Durán, Moreno y los profesores, la jornada contó con VichodeLago (sonido), Ricardo Cepeda (luces) y Diego Sanhueza (comunicaciones y proyecciones".

La jornada, que se extendió por casi siete horas, estuvo dividido en los bloques "intro", "estrofa", "estribillo", "puente" y "coda".

"Uno de los aspectos más valiosos del festival fue la comunidad que se genera en la escuela, el ambiente de apoyo y la buena onda entre profesores y estudiantes. Esto no es casualidad, sino parte del espíritu de Surco, que busca que todos se sientan cómodos y acompañados en su crecimiento musical", destacó Durán.

Las y los asistentes también tuvieron una sorpresa, ya que entre todos y todas se sorteó un premio, otorgando un semestre de clases gratuitas en la escuela.